

7月1日学校生活



人をいっぱい助けられる
理学療法士になれますように

かっこいいひと
になりまうように。

サッカーの試合で
活やくできますように

もっとバレーが
うまくなりますように。

つみでんがあんしんにせいか
まますよんにせいか
2年1組

100点とるぞーオー
つぎのあの検定は、ぜったい。

家族が幸せに
元気に
くらせますように

今年も友達と平和に
くらせますように



今日の朝は、全校が体育館に集まり、七夕集会を開きました。
雨が降っていましたが、優しい風が時折、吹いては、歌にあるように笹の葉は気持ちよさそうに「さらさらさらさら・・・」と音を立てながら揺れていました。
改めて今日から7月に入ったことを実感しました。



この日に向けて、飾りを作ったり、短冊に願いごとを書いたりしました。七夕の曲の中で、ゆったりとした気持ちで結んでいました。低学年にとっては、目の前にある笹に結ぶことが難しく、高学年が低学年に優しく結び方を教えている姿にほほえましく感じました。

5色の短冊～(^^♪

そういえば、こいのぼりの吹き流しも5色ですね。
これには、5色で魔除けの意味があるのです。また家族で色の意味を調べてこれから目にするたび確認して話をするのもいいですね。



児童玄関口にかざっています☆

